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Hat was von nem Azubi der meint er müsse so viel verdienen wie der Geselle, obwohl er noch
nichtmal alles behrrscht, geschweige denn

genug quailfiziert ist. So kommt mir das vor, aber man muss immer überlegen wer man ist. Und
für ein Bürschchen was sich nicht mal in die erste Elf gespielt hat

um zu meinen, ich vermisse die Wertschätzung, tja da fehlen halt doch die berühmt 20%.

Tschö mit Ö!
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